

## Information für Kunden gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung Information for customers according to REACH Article 33

Artikel 33(1) der EU REACH Verordnung legt fest, dass jeder Lieferant eines Erzeugnisses, das einen besonders besorgniserregenden Stoff (SVHC) der Kandidatenliste in einer Konzentration von mehr als 0,1 Gewichtsprozent enthält, dem Abnehmer des Erzeugnisses die ihm vorliegenden, für eine sichere Verwendung des Erzeugnisses ausreichenden Informationen zur Verfügung stellt, mindestens aber den Namen des betreffenden Stoffes. Die aktuelle REACH Kandidatenliste besonders besorgniserregender Stoffe (SVHC) ist auf den Internetseiten der European Chemical Agency (ECHA) veröffentlicht. Der Grenzwert bezieht sich auf das Gewicht des Stoffes im betroffenen Erzeugnis.

Die hier genannten Produkte enthalten Erzeugnisse mit Blei (CAS-Nr. 7439-92-1) in einer Konzentration von mehr als 0,1 Gewichtsprozent. Das Blei ist als Legierungsbestandteil bzw. als Bestandteil eines Gleitlagers gebunden, eine Exposition ist somit nicht zu erwarten. Es sind keine zusätzlichen Angaben zur sicheren Verwendung notwendig.

### Gilt für folgende SITEMA Produkte

- Absturzsicherungen K, KR, KRP, K/T, KR/T, KRP/T
- Feststelleinheiten KFH, KFHA, KFP, KFPA, KB, KBP
- Stangenblockierungen KRG, KRGP
- Sicherheitsbremsen KSP
- PowerStroke FSK, FSKP
- Elektropneumatik-Modul EPM
- Federsockel
- Flansche

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.  
Please contact us if you have any questions.

Karlsruhe, Deutschland/Germany  
Januar 2022 / January 2022

**Moritz Schmalenbach**  
Geschäftsführer/Managing Director

Article 33(1) of the EU REACH regulation establishes that any supplier of an article containing a substance of very high concern (SVHC) which is listed in the candidate list in a concentration above 0.1 % weight by weight (w/w) has to provide the recipient of the article with sufficient information to allow safe use of the article including, as a minimum, the name of that substance.

The current REACH candidate list of substances of very high concern (SVHC) is published on the websites of the European Chemical Agency (ECHA). The threshold value refers to the weight by weight (w/w) of the substance in the relevant article.

The products mentioned in this document contain articles with lead (CAS no. 7439-92-1) in a concentration above 0.1 % weight by weight (w/w). Lead is bound in the alloy as an alloy component and as component of a glide bearing, respectively. Therefore, no exposure is to be expected. No additional information on safe usage is required.

### Valid for the following SITEMA products

- Safety Catchers K, KR, KRP, K/T, KR/T, KRP/T
- Locking Units KFH, KFHA, KFP, KFPA, KB, KBP
- Safety Locks KRG, KRGP
- Safety Brakes KSP
- PowerStroke FSK, FSKP
- Electropneumatic Module EPM
- Spring bases
- Flanges